
ÉCOLE PÈRE- LACOMBE 

CONSEIL D’ÉCOLE 

Compte-rendu de la réunion mensuelle. 

Date et lieu :   la réunion s’est tenue le 06 avril 2017 a 19 h00 au sein                                                     

                                      De ladite école.   

 

Participants :      Mme Josée LEMIRE 

                              Mr Michel NGATCHA 

                              Mr Innocent MANARIYO 

                              Mr Etienne KROU 

                              Mme Monique Masson 

                              Mme Nicole CHAPMAN 

 

Absents:              Mme Charly MBIALA 

                             Mr Joseph WEMBOLUA OLENGA. 

 

Ordre du jour:    1)  mot de bienvenue 

                               2) prière 

                               3)  adoption du procès verbal du 02 mars 2017 

                               4) Adoption de l’ordre du jour  

                               5) Rapport de la directrice 

                               6) présentation du plan d’amélioration continue 

                                7) Rapport de la représentante des enseignants. 



                               8) approbation de la nouvelle répartition des postes au conseil                                       

                                    d’école 

                                 9) varia 

 

 

1&2- Mot de bienvenue et prière.  

Après avoir  souhaité la bienvenue à tous les participants,  le président 

Innocent, a donné la parole à la directrice pour la prière.  Ainsi donc Mme 

Lemire a fait une prière  basée sur les temps de carême en demandant la 

présence de Dieu tout au long de cette réunion.  

 

3- Adoption du procès verbal de la réunion du 02 mars 2017 

  Le procès verbal de la réunion précédente a été adopté  après que messieurs 

Innocent M. et Michel N. ont respectivement proposé et appuyé.  

 

4- Adoption de l’ordre du jour 

L’ordre du jour a été adopté après que Mr Innocent M. l’ait proposé et que  Mr. 

Michel N. l’ait appuyé. 

 

5&6 - rapport de la directrice et présentation du plan d’amélioration continue 

6 avril 2017 

Rapport de la direction 

Bonne nouvelle : Nous venons de procéder à l’embauche d’une enseignante à 

demi temps pour nous permettre d’ajouter un groupe de 2e année, donc de 

réduire les classes de 28-29. Mme Caroline prendra cette classe et Mme Marie-

Claire l’après-midi. 



Nous avons presque complété la murale qui sera dévoilée à notre fête du 25e 

anniversaire. Vous êtes invités à venir au thé des bénévoles qui sera bonifié par 

la fête du 25e en après-midi. En soirée, la communauté plus large sera invitée, 

on espère vous y voir aussi.  

Nous lançons un concours pour trouver un nom des équipes sportives qui 

représentent notre école dans des tournois. Aidez vos enfants à participer! Une 

équipe pour le tournoi de ballon panier pratique pour se préparer. 

Le Brunch de la cabane à sucre a été une superbe occasion d’avoir du plaisir 

ensemble. Malgré le fait que je n’ai pu m’y rendre, j’ai entendu que c’était 

délicieux et amusant.  

Notre nouvelle Coordonnatrice Scolaire Communautaire, Ariane a organisé des 

activités pour les Semaines de la francophonie telles la cabine Franco-photo 

(photo booth). Les photos ont été remises aux élèves aujourd’hui. Elle a aussi 

organisé la tire sur la neige. Au cours de ces semaines, nous avons assisté à un 

spectacle de l'artiste franco-albertain Roger Dallaire, qui a mis l’emphase sur 

les contributions des francophones au développement de l’Alberta 

d’aujourd’hui. Il ensuite fait des ateliers avec toutes les classes (sauf 6e qui 

étaient en excursion). La troupe Bleu Majjjjiiik est venue animer des ateliers de 

sensibilisation contre l’intimidation. Nous avons aussi souligné la Journée 

internationale de la Trisomie 21 en portant des bas dépareillée pour souligner 

notre appui à notre petit Kielyr. 

 

Nous essayons de coordonner des visites des policiers pour qu’ils rencontrent 

les élèves informellement pour développer les perceptions positives des 

enfants face à eux.  

 

Les certificats de distinction génèrent une belle participation des parents, ce 

qui valorise de beaucoup l’apprentissage et la motivation scolaire. Merci de 

votre appui!  

 

Nous soulignerons le Carême avec les 4e années qui nous présenteront une 



reconstitution du Chemin de croix le 13 avril à 14h et ensuite nous soulignerons 

le temps le plus important du calendrier liturgique : la fête de Pâques le 21 avril 

à 10h45. Vous êtes toujours les bienvenus lors de nos célébrations. 

Nous continuons à recevoir des inscriptions pour l’an prochain. Elles arrivent en 

avance et en plus grande quantité qu’à l’habitude. C’est évident qu’on parle de 

notre école de façon positive. Merci à vous tous! Il n’y a rien de mieux que le 

bouche à oreille!  

 

Merci à tous ceux qui nous retournent les feuilles de confirmation 

d’inscriptions que nous devons renouveler à chaque année. 

 

Un club pour apprendre aux enfants à compter l’argent commence cette 

semaine. 

Vendredi rouge et Café causerie sont le 28 avril. 

 

Les sorties éducatives de mars étaient : 

Les 6e sont allés visiter les écoles secondaires qui vont les accueillir et la 

maternelle MD a fait deux journées plein air où l’apprentissage. Les 2e années 

et les 4e années font des cours de natation.  

Aimeriez-vous que la directions d’Alexandre-Tâché vienne faire une 

présentation lors de notre prochaine rencontre? 

Un rappel qu’un intervenant viendra présenter au sujet de la sensibilisation 

face à LGBTQ à notre prochaine rencontre. 

Présentation du plan d’amélioration continue : 

 

 



 Plan d’amélioration continue Année   scolaire 2017-2018 

  

 

École  Père-Lacombe 

 

Orientation 

générale 

Améliorer la réussite de nos élèves. 

Objectif SMART  D’ici 2022, le nombre d’élèves de la 1re à la 6e année qui 

liront à leur niveau scolaire augmentera de 15%. 

 D’ici 2020, le nombre d’élèves de la 6e année atteindront le 

niveau acceptable dans les résultats aux TDR en 

mathématiques augmentera de 20%. 

  

Cibles 

intermédiaires 

Lecture 

●   2018: augmentation de 3%  

●   2019: augmentation de 3%  

●   2020: augmentation de 3%  

●   2021: augmentation de 3%  

●   2022: augmentation de 3% 

Mathématiques 

● 2017: augmentation de 5%  

● 2018: augmentation de 5%  

● 2019: augmentation de 5% 

● 2020: augmentation de 5%  

 

Orientation Améliorer le taux de fidélisation 



générale 

Objectif SMART En septembre 2020, le taux de fidélisation des élèves sera 

supérieur à 95%. 

Cibles 

intermédiaires 

● 2017: augmentation de 2% -  Taux de fidélisation 

sera de 93% 

● 2018: augmentation de 2% -  Taux de fidélisation 

sera de 95% 

● 2019: Maintien 

● 2020: Maintien 

 

 

 

7- Rapport de la représentante des enseignants 

Madame Monique Masson a fait savoir que le programme de lecture qui s’est 

déroulé a la bibliothèque avec les élèves de la sixième année s’était bien 

déroulé. Elle a ajouté que les livres achetés pour l’occasion ont été largement 

suffisants.  

Madame Masson a porté à la connaissance de la société des parents qu’elle a 

besoin urgemment de lap tops pour les élèves. La société lui a fait savoir qu’elle 

pourrait consacrer un budget de 8000 $ sur une période de deux ans pour ces 

achats.  

 

 

 

 

8- Approbation de la nouvelle répartion des postes au conseil d’école.   

Le conseil a approuvé le mini remaniement en son sein : 



Ainsi donc Messieurs Michel NGATCHA et Etienne KROU deviennent 

respectivement Vice-président et Secrétaire. 

 

9-  varia 

Au niveau du varia, le conseil a demandé au président d’entreprendre des 

pourparlers avec madame CHARLY MBIALA en vue de son probable retour au 

conseil de l’école. 

 

 

La prochaine réunion a été fixée au 11 mai 2017 a 19 h 00 mn au même 

endroit.   

 

La levée de la réunion a été prononcée par le président Innocent a 20 h 30 mn. 

 

 

Edmonton le 1er mai 2017  

 

Etienne KROU 


